

GYMSOB.news

Informationen der Schulleitung des Gymnasiums Schrobenhausen

Schuljahr 2017/18 - Nr. 40 vom 11.06.2018



An die Eltern und die
Schülerinnen und Schüler
der 8. und 9. Jahrgangsstufe des Gymnasiums Schrobenhausen

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie über die Veranstaltung zur Suchtprävention am **Dienstag, 24.07.2018**, am Gymnasium Schrobenhausen informieren. Herr Wolfgang Kiehl von Suchtmobil e.V. aus Hannover wird auf der Grundlage persönlicher Erlebnisse einen Vortrag halten, wie leicht Jugendliche auch heute in die Drogenfalle geraten können. Er zeigt Wege auf, aus der Drogensucht heraus zu kommen.

Herr Kiehl erreicht in zahlreichen Vorträgen in Schulen, Universitäten, Firmen, Sportvereinen etc. über 10.000 Jugendliche pro Jahr. Der Ex-Rugby-Bundesligaspieler war acht Jahre lang heroinabhängig. Nach mehreren Jahren und mit Hilfe einer Drogentherapie hat er den Ausstieg geschafft. Sein Wissen und seine Erfahrungen gibt er anderen jungen Menschen weiter.

Im Biologie-Lehrplan der Jahrgangsstufe 9 steht im Themenbereich „**Suchtgefahren und Gesundheit**“ die Information über die Gefährdung durch Suchtmittel sowie vor allem die Stärkung der Schülerpersönlichkeit im Mittelpunkt der Suchtvorbeugung. Entsprechend der Richtlinien zur Suchtprävention an Schulen in Bayern ist das Thema weiterhin in vielen Fächern und Jahrgangsstufen verankert.

Weitere Hinweise und Informationsmaterialien finden Sie auf der Homepage von folgenden Stellen:
Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus:

<http://www.km.bayern.de/lehrer/erziehung-und-bildung/gesundheit/suchtpraevention>

Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung:

<http://www.bzga.de/themenschwerpunkte/suchtpraevention>

Suchtmobil e.V.:

<http://www.suchtmobil.de>

Den Unkostenbeitrag von **3,00 €** pro Schüler geben die Schüler bitte bis **Freitag, 13.07.2018**, bei ihrer jeweiligen Biologielehrkraft ab.

Für zusätzliche Informationen stehen Ihnen gerne Herr Rainer Stiefken, Beauftragter für Suchtprävention, sowie die Biologielehrkräfte als Ansprechpartner zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. OStD Markus Köhler
Schulleiter

gez. StR Rainer Stiefken
Beauftragter für Suchtprävention / Biologielehrer